
Salut à vous tous.

Par Niko Laos, le 23/07/2013 à 18:06

bonjour, je suis nicolas, j'ai 18 ans et j'étudie en 1er année de capa de droit.
j'envisage le doctorat de droit avans de passer le CAPA et d'avoir un cabinet, je suis venu ici 
pour partager ma passion du qu'est le droit et la justice et pour découvrir de nouvelle choses 
et de nouvelle personnes.
merci d’avance!
cordialement...

Par Booker, le 23/07/2013 à 22:54

Eh bien Niko Laos bienvenue sur le forum, et un heureux voyage dans le monde du droit,

cordialement.

Par Muppet Show, le 23/07/2013 à 23:19

Bonjour et bienvenue
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